

Les jours passent mais ne se ressemblent pas. Quel jour sommes-nous ? au fond, nous ne le savons pas et ne cherchons pas à le savoir. Ce que nous savons, c'est que chaque jour est une opportunité pour nous de découvrir la nature qui nous entoure. Moi qui suis là depuis le début du séjour, j'ai toujours cette sensation nouveauté à chaque fois que je me promène dans la forêt avec de nouvelles personnes.



La route est longue mais, si nous n'hésitons pas à la faire pour monter à 1200m d'altitude, c'est pour admirer cette vue.

